



Neujahrsnacht im Nord-Atlantic

Einer, der dem neuen Jahr entfliehen wollte

Von Wolfram von Hanstein

Dagegen ist nun einmal nichts zu wollen: wenn am 31ten Dezember die Turmuhr 12 Schläge in die Nacht dröhnt, rutschen wir allesamt in das neue Jahr hinüber. Nur Müller wollte eine Ausnahme machen. „Wieso?“, dachte er, „wieso muß ich ... wenn ich nicht will? Dieses alte Jahr gefällt mir so gut, daß ich gar kein Interesse daran habe, es zu verlassen. Ich will nur einmal nicht!“

An diesem Gedanken berauschte er sich wie andere zu nämlicher Stunde an Wein und Sekt, die fröhlichen Mutes in des Wortes doppelter Bedeutung bereit waren, in das neue Jahr hinüberzurutschen. Müller indessen war nicht bei der Partie, wie er überhaupt nie mit dem einverstanden war, was auch ohne sein Einverständnis zur Tatsache wurde. Gegen den Eindringling, gegen dieses neue Jahr lehnte er sich auf; denn weder Gregor noch andere Kalendermacher hatten ihn darum befragt, ob es ihm recht sei, den ersten Januar nach dem 31ten Dezember zu legen. Man hätte doch zum Beispiel auch dem Dezember einen Dezetunember und dem wieder einen Dezetduzember und sofort anschließen können. Ueberhaupt so ein Unsinn, den zwölften Monat des Jahres Dezember